

FUERA DE JUEGO

Alavés-Baskonia sale al 'mercado' del material sanitario

El grupo deportivo ha comprado batas, máscaras, guantes y gafas protectoras por valor de 800.000 euros para apoyar la lucha contra el coronavirus, de los que aportará 400.000 euros.

Palco23
27 abr 2020 - 09:44



Las entidades deportivas están acostumbradas a salir periódicamente al mercado de fichajes, pero Alavés-Baskonia ha decidido esta vez acudir al de material sanitario. El grupo ha tirado de sus contactos internacionales para poder adquirir productos valorados en 800.000 euros para donarlos a la lucha contra el Covid-19 en Vitoria.

La lista de material donado por la organización tras rastrear proveedores en el extranjero incluye 93.000 batas protectoras, 90.000 máscaras de protección, 76.000 máscaras de seguridad FFP2, 100.000 pares de guantes de nitrilo y 2.400 gafas protectoras.

El grupo presidido por Josean Querejeta ha aportado 400.000 euros para formalizar el

pedido, mientras que la Diputación Foral de Álava ha aportado el resto. “Hemos aprovechado las relaciones internacionales del Grupo para acceder a materiales que, de otra forma, hubieran sido más difíciles de conseguir”, recordó este viernes el empresario.

La implicación de la entidad no se acaba ahí, pues también se ha habilitado el Buesa Arena como centro logístico, de forma que todo el material se ha trasladado al pabellón. Desde allí se distribuirá a los centros que designe la Administración, en función de las necesidades de cada momento.

Por otro lado, Alavés-Baskonia también creó una camiseta de para rendir homenaje al colectivo de profesionales sanitarios una vez se reanude la competición. Los fondos recaudados con esta iniciativa se destinarán a la Organización Colegial de Enfermería para poner en marcha diferentes proyectos a través de la sección de cooperación *Solidaridad Enfermera*.